

Cinco muertos y cientos de damnificados por lluvias en Honduras



Tegucigalpa, 26 sep (RHC) Al menos cinco personas fallecidas y cientos de damnificados reportaron las autoridades de Honduras por las inundaciones y los deslaves que provocaron las intensas lluvias en el país.

Las precipitaciones, generadas por una vaguada estacionaria, causaron en las últimas horas la muerte de un niño de siete años, arrastrado por la crecida del río Jagua en el departamento occidental de Copán.

Según el Cuerpo de Bomberos, con ese menor ya suman cinco las personas ahogadas en la última semana, debido al desbordamiento de los ríos y quebradas en la nación centroamericana.

Asimismo, el director de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), Lisandro Rosales, notificó que las condiciones climáticas adversas forzaron la evacuación de unas 673 familias, de las cuales 164 todavía permanecen en albergues.

El director del organismo de protección civil añadió que las lluvias destruyeron una veintena de viviendas y dañaron varias decenas más, al igual que tres puentes y una carretera.

Especialistas del Centro Nacional de Estudios Atmosféricos, Oceanográficos y Sísmicos, advirtieron que los aguaceros continuarán en el país al menos hasta el fin de semana.

Por tal motivo, la Copeco mantiene los niveles de alerta amarilla (vigilancia) y verde (prevención) en 11 de los 18 departamentos hondureños.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142559-cinco-muertos-y-cientos-de-damnificados-por-lluvias-en-honduras>



Radio Habana Cuba